

## Polsek Widasari Sambangi Warga Dalam Patroli Dialogis, Perkuat Kamtibmas

Indramayu - [INDRAMAYU.OPINIWARGA.COM](http://INDRAMAYU.OPINIWARGA.COM)

Aug 14, 2023 - 10:09



*Polsek Widasari Sambangi Warga Dalam Patroli Dialogis, Perkuat Kamtibmas*

Polsek Widasari Sambangi Warga Dalam Patroli Dialogis, Perkuat Kamtibmas

Indramayu - Polsek Widasari, di bawah kepemimpinan Kapolres Indramayu,

AKBP M. Fahri Siregar, terus melaksanakan inisiatif Quick Wins Presisi Program 5 dengan melaksanakan patroli sambang dialogis untuk memantapkan pemeliharaan kamtibmas di wilayahnya. Senin (14/8/2023)

Dalam patroli sambang dialogis kali ini, personil Polsek Widasari menempuh rute yang melintasi beberapa jalan utama, termasuk Jalan Lama Luwihgede hingga Ujung Aris.

Patroli tersebut merupakan bagian dari komitmen Polsek Widasari untuk menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat.

Kegiatan patroli sambang dialogis ini tidak hanya sebagai bentuk pemantauan, tetapi juga sebagai upaya untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat.

Dalam dialog yang dilakukan, masyarakat diajak untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Widasari, AKP Warmad menjelaskan bahwa tujuan dari program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 ini adalah memperkuat pemeliharaan kamtibmas dengan menggelar patroli strong point di wilayah-wilayah strategis.

Melalui patroli sambang dialogis, kami berharap dapat lebih dekat dengan masyarakat, mendengarkan aspirasi mereka, serta memberikan pemahaman tentang pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan.

Dalam patroli tersebut, masyarakat diberikan ruang untuk berbicara dan mengajukan pertanyaan terkait kamtibmas.

Petugas pun memberikan himbauan dan pesan-pesan penting, termasuk tentang pencegahan tindak kejahatan seperti curat, curas, curanmor, serta peran aktif masyarakat dalam mengatasi masalah tersebut.

Dengan semangat dan komitmen yang tinggi, kami terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah.

“Patroli sambang dialogis ini menjadi salah satu bentuk nyata dari kerja keras polisi dalam menciptakan lingkungan yang aman, kondusif, dan terhindar dari potensi gangguan kamtibmas,” ungkap AKP Warmad.